

REMITIDO

Sr. Director de LA RAZÓN.

Espero de su amabilidad dará cabida en su ilustrado periódico á las siguientes líneas; por lo que le doy las gracias.

Un Atropello

De tal se puede calificar lo que me pasó el domingo, 3 de mayo, en mi propia casa, y quo voy á relatar para que se enteren todos los lectores de este periódico y las Autoridades.

Todo el mundo sabe que soy agente de la Sociedad Anónima de reaseguros y seguros generales «Patria». Pues bien, en mi lista de asegurados he soportado bastante tiempo á Pedro Ventura y á su esposa, habitantes en la Plaza del Cuartel, número 5, 2º, 1ª los cuales han obrado de una manera indigna conmigo.

Después de deberme un sin fin de mensualidades como asegurados á la sociedad citada y de la que yo soy Agente, un día me encontré con el Ventura en la Plaza del Ganado y le dije que si no pagabalos recibos que me debía le daría de baja y al mismo tiempo le perjudicaría de algunas pesetas por su mal proceder, ya que lo que hacia conmigo no era de hombre de palabra ni dignidad. Entonces el citado Ventura me contestó que se comprometía, que me pagaría los recibos de cada mes y á lo menos uno cada mes de los atrasados hasta ponerse al corriente.

Las cosas así, el domingo pasado se me presentó dicho Ventura en forma de bestia en mi casa, nó para pagarme lo que me debía, sino para insultarme del modo más asqueroso que puede imaginarse y con un cuchillo en la mano me amenazó de mala manera, no llegando las cosas á mayores debido quizá á mi serenidad.

Del cuchillo se hizo cargo el empleado del Municipio conocido por «El Mistaire».

Gregorio Pibernat.

LOCALES

El día 1º de Junio se celebrará en la Audiencia de Barcelona el Juicio por Jurados de la causa de aquel célebre escrutinio en el que nuestro amigo el Sr. Lladó y Vallés fué aclamado por todo el pueblo como el defensor de la legalidad.

En otro número nos ocuparemos extensamente de esta causa, para poner de

manifiesto el modo como han obrado algunos significados *catalanistas*.

Sr. Alcalde: Valdría la pena de que se diera V. un paseito por nuestras calles y así se enteraría que muchas de ellas están sin los respectivos rótulos indicadores del nombre de las mismas.

Esto, á más de no ser del caso, les dice de una población como esta.

Ya saben nuestros lectores que muchas veces nos hemos ocupado del *cara girat* Vilá, ex director de «El Mosquit», para poner de manifiesto su manera de obrar en varios asuntos que el ya célebre personaje que nos ocupa ha tomado parte.

Pues bien; hoy vamos á darles una noticia que revela lo mucho que hemos dicho de este pajarraco que solo puede vivir á fuerza de arrastrarse á los piés de unos cuantos vividores que por desgracia aún padecemos.

Aquí va la noticia, que, aunque corta, no deja de ser muy significativa:

Ha sido presentada al Juzgado de primera instancia una denuncia **POR ESTAFA** contra el Sr. Vilá, *cara girat* mayor y ex-director de «El Mosquit», *porta-veu* de la *decencia*... en esta villa.

Y pensar que este tipo fué uno de los que más se interesaron para que saliera triunfante el cacique Girona!

Aquí si que podemos decir aquello de: «dime con quien vas y te diré quien eres».

Sr. Alcalde: Pasan ya de castaño oscuro las *bromas* que han de sufrir los vecinos de esta localidad, *bromas* llevadas á cabo por unos cuantos desocupados que por tener los años que tienen se conoce que en sus casas solo se han preocupado de darles rienda suelta para que así puedan dedicarse con más bríos á sus arriesgados trabajos que resultan la mar de humorísticos.

Ah! Nos olvidábamos que esta cuadrilla de jóvenes *bromistas* solo por las noches ejercen su profesión, sin que hasta ahora que sepamos, se les haya amonestado.

Sr. Alcalde: Son muchos los dueños de los establecimientos de la carretera que se quejan, con razón sobrada, de que no se proceda al riego de la misma, para así evitar las molestias que causa el mucho polvo en cuanto sopla un poco de viento.

Es de esperar que tan justa queja será atendida.

Nos participa el Sr. Fontcuberta, dueño del Café de Casa Mariano que desde hoy todos los sábados, domingos y demás

días festivos y vísperas de los mismos tendrán lugar conciertos de canto y baile flamenco.

Para la noche del próximo Corpus, prepárase un baile extraordinario en «La Alhambra» que promete ser un acontecimiento.

¡Ojo, marilos! Mucho ojo con unos frailes que tienen su aposento por allá... arriba... en la carretera; ya que, según referencias ciertas, están haciendo verdaderos estragos con motivo de dedicarse á la conquista de *adeptas* para enseñarles la doctrina, ciertas prácticas piadosas... y sus habitaciones; las cuales dicen que son de primera y que poseen un confort envidiables. Es decir, habitaciones muy propias para tan místicos personajes.

Llamamos la atención en esta forma porque sabemos de algunas buenas señoras que les ha entrado una verdadera fiebre con eso de ir á visitar á dichos frailes llegando muchas al extremo de dejar sus quehaceres domésticos para así pasar más tiempo entre tan simpáticos (palabras de ellas) ensotauados.

Conque, lo repetimos: ¡Ojo, mucho ojo, maridos!

Como cada año, LA MUTUELLE DE FRANCE ET DES COLONIES, Sociedad de Seguros Múuos sobre la Vida, efectuó en 15 de Abril ppdº la repartición de la Caja de Contra-Seguro entre los derecho-habientes de los Asegurados fallecidos en el transcurso del año 1907.

La cantidad de Francos 942.063'20, se ha repartido en este concepto entre 1.122 individuos siendo la proporción que á cada uno ha correspondido muy superior á los cálculos previstos.

Tales cifras demuestran altamente la seriedad y buena administración de esta entidad y permiten augurar favorablemente el resultado de la PRIMERA REPARTICION EN CASO DE VIDA que se ha de efectuar en 31 de DICJEMBRE de este año.

Dirigirse para informes á D. Esteban GORCHS, San Roque, 7, en esta, ó á la Dirección para España, Plaza de Cataluña, 4. BARCELONA.

CASAMIENTOS

Se arreglan con actividad y absoluta reserva MUCHÍSIMAS Sras. y señoritas de todas edades y con dotes ó fortunas, desde 100 á 100,000 duros ó más, desean casarse *como Dios manda*.

Todas son honradas, instruidas y de buenas familias. Escribir con sello (dentro) á don R. Calderón, Rambla Cataluña, 16, 1.º BARCELONA. Única casa antigua, seria y formal que puede acreditar á centenares de casamientos hechos por mediación de la misma.

Imp. E. Garrell.—Granollers